

# 照陽の家だより

## 令和2年度 第2回運営推進会議開催(9月18日)

今回は米子市社会福祉協議会「福祉のまちづくり推進室」より職員の方も参加して頂き、義方・啓成地区「福祉なんでも相談」の広報をして頂きました。それに伴い、～地域で生活する上での困りごと～をテーマにディスカッションを行いました。コロナ禍でサロンの開催が行えず、コミュニケーションの幅が狭くなったという悩みが多く聞きました。運営推進会議は2カ月に1回ですが皆さんと顔を合わせる良い機会になっているのではないかと改めて感じると共に今後、米子市、義方・湊山地域包括支援センター、米子市社会福祉協議会の3つの行政と照陽の家運営推進委員の皆様、職員と一緒に地域の課題解決に向けて協力していければと思います。



照陽の家は住み慣れた地域において、高齢者の方、お子様、地域の方、誰もが集い、多様なサービスや活動の中で支え合う拠点です。



### ひなたぼっこ保育園の日常

米子市地域型小規模保育



ブランコ遊び



気持ちいいな～

フール掃除

### ひまわりの種 採取



来年もひまわりを植えましょう!

### 今月の言葉

自分自身を変えるには 心の中で考え抜いて  
戦わなければならないのです。

～ホセ・ムヒカ～

## 「敬老会」 開催(9月16日)



ありがとう!



おばあちゃん  
元気でね!



プレゼントです!

ひなたぼっこの子供たちがおじいちゃん、おばちゃんのために一生懸命練習した「どんぐりコロコロ」、「キノコ」のダンスを披露しました。またお花や靴下などのプレゼントに皆さん感激(涙)午後からは近隣の和菓子屋さんのお菓子とお抹茶を頂きました。コロナ禍中ではありますが試行錯誤で行った行事。みなさんの思い出に残るイベントとなりました!

## ☆照陽ニュース☆

### 照陽産のスイカが遂に収穫!

8月上旬に照陽の畑で育てていたスイカを遂に収穫しました!  
人間の頭ほどの大きさですが中身はぎっしり☆  
思ったより甘味もあり利用者さんもびっくり(笑)  
ひなたぼっこの子供たちとみなさんで美味しく頂きました。



### 9月作品「コスモスの山」

照陽では毎月季節に合った作品を作り、玄関に飾っています。今月のテーマは「コスモス」。赤とんぼが飛んでおり、秋を感じる作品です。



かき氷作り



折り紙



作品作り